

地域包括支援サブセンターが開所しました！

地域の高齢者の暮らしの相談窓口として、市域の西側（学業院中学校区、太宰府西中学校区）を担当する「地域包括支援サブセンター」が4月から開所いたしました。

高齢者ご本人、ご家族、ご近所の皆さんなどどんな内容でも構いませんので、一人で悩まず、お気軽にご相談ください。

なお、市域の東側（太宰府中学校区、太宰府東中学校区）は、引き続きいきいき情報センター内の地域包括支援センターが担当します。



看板を設置する楠田市長

梅を使った新作チョコレート完成報告会

3月30日(月)、福岡市の洋菓子店「チョコレートショップ」の佐野隆オーナーシェフが、梅を使った新作チョコレートの完成報告を市長に行いました。

九州国立博物館や市などが企画していた「スイーツ散策」のイベントのために制作された新作チョコレートですが、新型コロナウイルス感染拡大の影響でイベントが中止となったために、急ぎよ報告会が行われたものです。

楠田市長は「おいしさにビックリした。世界に発信できる新しい味を作っていただきありがたい。」と新たな味を絶賛していました。



新作チョコレートを市長に手渡す佐野オーナーシェフ

男女共同参画を推進する標語が決定しました！ 『女らしく、男らしく、いえ 私らしく、あなたらしく』

男女共同参画の意識の普及と高揚を図ることを目的に、1月に募集を行いました「男女共同参画を推進する標語」について、2月28日(金)に開催されました男女共同参画推進本部会議にて、米川恵子さん（太宰府市三条）の作品『女らしく、男らしく、いえ 私らしく、あなたらしく』に決定しました。

3月23日(月)、市長から米川さんに表彰状と記念品が贈呈されました。

この標語は、本市が進める男女共同参画の広報や啓発活動に活用いたします。



表彰状を贈呈された米川さん

新規採用職員入庁！

4月1日(水)、本市の新規採用職員の辞令交付式が行われました。夢と希望を胸に入庁した17人のこれからの活躍にご期待ください。



古代の客館跡（史跡広場）がオープンしました！

西鉄二日市駅近くで見つかった古代の客館跡（特別史跡大宰府跡）は、整備工事を行い、史跡広場として4月18日(土)にオープンしました。



整備された客館跡